

## 2013 Cartellbrüder am Rathausplatz

### Weggefährten und Ehefrauen überraschten Dr. Franz-Josef Gold mit Fackeln, Gesang und Quetschkommode anlässlich des 85. Geburtstages

Von Marcus Esser

Auf jeden Fall pünktlich sollte er sein beim nächsten Treff des Ortszirkels des Cartellverbands der katholischen deutschen Studentenbewegung. "Das war alles; was ich wusste. Ich habe nicht geahnt, dass ich so überrascht werde", erzählt Dr. Franz-Josef Gold.

Seine Cartellbrüder samt Ehefrauen hatten sich vor dem üblichen Versammlungsort Café Schwarte mit Fackeln und Liederbüchern eingefunden, um dem pensionierten Allgemeinmediziner ein Ständchen anlässlich seines 85. Geburtstags zu bringen.

#### O alte Burschenherrlichkeit

Dr. Jürgen Bücking bewies sein Können an der "Quetschkommode", so dass bald, musikalisch untermalt, „O alte Burschenherrlichkeit" oder "Student sein, wenn die Veilchen blühen" aus vollen Kehlen in den Abendhimmel erklangen. Traditionelles Liedgut, gesänglich bald unterstützt vom Jubilar selbst und seiner Gattin Dr. Ute Gold. Das Paar bereichert bekanntlich seit Jahren als Bass beziehungsweise Alt den Städtischen Musikverein.

Natürlich durfte im Musikreigen auch "Heidelberg du Jugendbrunnen" nicht fehlen, hat Dr. Gold in der schönen Neckarstadt doch einst sein Studium erfolgreich absolviert, um später über Jahrzehnte in seiner Praxis an der Mittelstraße Generationen von Gladbeckerinnen und Gladbeckern medizinisch zu versorgen.



Geburtstagsständchen für Dr. Franz-Josef Gold (3. vl.). FOTO: JOACHIM KLEINE-BÜNING

Und wahrlich scheint der "Jugendbrunnen" Heidelberg noch heute vortrefflich seine Wirkung zu beweisen, da sich der Jubilar noch bester mentaler und körperlicher Gesundheit erfreut. Letzteres beweist Dr. Gold regelmäßig noch im Reitverein Gladbeck, wenn er hoch zu Roß auf dem Rücken seiner geliebten Stute Farina seine Runden reitet.

Selbstverständlich ließ es sich der gerührte Jubilar nicht nehmen, seinen Gratulanten die Getränke des gemütlichen Abends im Café Schwarte zu spendieren. Auf die gelungene Überraschung kann Dr. Gold dann im kleinen Kreise mit Gattin Ute später weiter anstoßen, überreichten die Cartellbrüder doch zwei Bocksbeutel des fruchtigen Frankentropfens „Randersackerer Ewig Leben" als weiteres Präsent.

## Zusammenschluss von mehr als 120 Verbindungen

### Cartellverband hat 30000 Mitglieder

Der Katholische Cartellverband ist ein Zusammenschluss von mehr als 120 Verbindungen an wesentlichen Universitätsstandorten in Deutschland. Mit rund 30.000 Mitgliedern ist er der größte katholische Akademikerverband Europas. Prominentestes Mitglied ist Dr. Joseph Ratzinger, Papst Benedikt XVI. Die Verbindungsmitglieder engagieren sich als Katholiken in Hochschule, Kirche und Gesellschaft. Ihr Wahlspruch: "In necessariis unitas, in dubiis libertas, in omnibus caritas!" (Im Notwendigen (herrsche) Einmütigkeit, im Zweifelhafte(n) Freiheit, in allem aber Bruderliebe!).

in: Westdeutsche Allgemeine Zeitung WAZ vom 18.10.2013